
Sin Acuerdo

Donde las cosas se han puesto difíciles
es en la renegodadón del TLC en

tre la Unión Europea y México cuya oc
tava ronda concluirá este miércoles y sin
avances

Como le hemos venido platicando
uno de los temas controversiales es la pro
tección para el nombre de ciertos produc
tos caracterizados por el lugar donde se
producen la Indicación Geográfica una
definición que es similar a la Denomina
ción de Origen

Los europeos coordinados por la
Comisaria de Comercio Cecüia Malm
strüm no han querido ceder al ingreso
de carne de res una de las peticiones de
la delegación mexicana que encabeza la

Secretaria de Economía al mando de Il
defonso Guajardo

De igual forma México solicita la des
gravación del jugo de naranja para comer
cializarlo en la UE

En otros capítulos de la renovación
del TLC el País no aprueba que Europa
pueda ser parte de las licitaciones
de Gobierno a nivel estatal y municipal

Pero además muchos temas
continuarán en discusión como es
el caso de las Reglas de Origen del
que se dice ya lleva un 50 por ciento
de avance

Se espera que el panorama mejore pa
ra la próxima reunión el 5 de febrero en
Bruselas

De Palabra

Es la palabra de la Secretaría
de Hadenda contra la del
Gobernador de Chihuahua

Así podríamos resumir
el conflicto entre la depen
dencia a caigo de José
Antonio González Anaya
y el estado gobernado por
Javier Corral porque no
hay nada escrito que le dé
la razón a uno o a otro Ib
do han sido comunicacio
nes directas por lo que la
opacidad abona al
conflicto

Hoy es posible conocer
con precisión el monto de
transferencias que hace Ha
denda a las entidades fe
derativas por conceptos de
Partidpaciones Aportado
nes y Convenios

Sin embargo no es pú
blico lo que solicitan las en
tidades bajo convenios por
situaciones extraordinarias
ni lo que finalmente acepta
o niega darles Hacienda

Recordemos que parte
del problema fue la solid
tud de Corral de por lo me
nos 735 3 millones de pesos
para cubrir pago a provee
dores aguinaldos y gasto
corriente monto que no se
le otorgó poique no había
dinero

Hacienda defiende que
cada estado es responsable
de llevar un registro trans
parente pero la dependen
cia de González Anaya tam
bién podría poner su grani
to de arena para vencer la
opacidad

Y hablando de la im
portancia de los recursos
a estados sigue acéfala la
Unidad de Coordinación
con Entidades Federati
vas de la SHCP cuyo titu
lar Emilio Suárez Licona
apenas había sido nom
brado en agosto de 2017 y
cuatro meses después re
nunció para seguir a Jo
sé Antonio Meade en su
pre campaña

Sin Ventas

Primero dijeron que sería
en febrero luego en marzo
después que en abril y aho
ra dicen que será hasta ju
nio de 2018 cuando reabri
rá Galerías Coapa el centro
comercial más dañado por
el terremoto de septiem
bre pasado en la Ciudad de
México

Recuerde que El Puer
to de Liverpool que capita
nea Max David Michel es
el dueño mayoritario de la
plaza comercial

Los administradores
de la misma inaugurada
en 1992 y que hasta el 19
de septiembre pasado tenía
153 locales comerciales han
informado a los diferentes
locatarios que no será posi
ble terminar los trabajos de
remozamiento y remodela
ción hasta el segundo
semestre

Si lo que dicen es der
to Galerías Coapa sumará
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prácticamente más de ocho
meses fuera de operación
con lo que se perdió no só
lo El Buen Fin sino toda la
temporada de ventas de fin
de año las del 14 de Febrero
la Semana Santa y hasta las
del 10 de mayo de este año

Lo único bueno ha in
sistido Liverpool a los inver
sionistas es que la compa
ñía contaba con los seguros
necesarios tanto para re
cuperar el inmueble como
para hacer frente a las pér
didas económicas por inte
rrupción de operaciones

Lista de Espera

El Presidente Enrique Pe
ña Nieto ya tiene en la me
sa la propuesta de candida
tos para ocupar el lugar de
un comisionado en el IFT
y en la Cofece respectiva
mente vacantes que se abri
rán a finales de febrero de
este año

En el caso del Institu
to Federal de Telecomuni
caciones para ocupar el lu
gar de Adriana Labardini
figuran Fernando Butier
Silva Ramiro Camacho
Castillo Georgina Kary
Santiago Gatica Sostenes
Díaz González y Luis Baúl
Rey Jiménez

Para sustituir a Benja
mín Contreras Astiaza
rán en la Comisión Fede
ral de Competencia Eco
nómica se inscribieron
también Butier Silva Ca
macho Castillo y Santia
go Gatica así como José
Eduardo Mendoza Cua
treras y José Luis Am
briz Villalpa

No hay que olvidar que
en las dos primeras susti
tuciones de comisionados
Peña Nieto demoró siete
meses en enviar su pro
puesta para el primer caso
y dos meses para el
segundo

capitanes reforma com
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Enérgico severo duro el secretario de Hacienda José Antonio
González Anaya le reclamaba públicamente al gobernador
de Chihuahua Javier Corral rendir cuentas sobre un préstamo
de 2 mil millones de pesos obtenido por la entidad federativa
colocando como garantía las participaciones federales
El manotazo en la mesa sin embargo

contrasta con la pasividad frente a
otro obtenido por su antecesor César

Duarte éste de 6 mil millones de pesos a se
manas de terminar su gobierno

A quién le importa si éste recibió la silla
con una deuda de 14 mil millones de pesos
y la dejo con 41 mil millones equivalente al
doble del total de ministraciones del gobier
no federal durante un año

A quién le importa si las entidades más
endeudadas en relación con sus posibi
lidades de pago apuntan a gobernadores
acusados de corrupción cuyos titulares
están en la cárcel prófugos o al menos en
entredicho

Estamos hablando además de Chihua
hua de Nuevo León Quintana Roo Coahui
la y Sonora

El presidente de la Coparmex Gustavo de
Hoyos Walther acaba de colocar el dedo en
el centro de la llaga La Federación es con
descendiente y omisa y no exime pulcritud
transparencia y rendición de cuentas sobre
el dinero público que entrega a las entidades
federativas El resultado es un gasto público
desencadenado que no genera infraestruc
tura adecuada ni provee a los ciudadanos de
servicios públicos de calidad

El conflicto entre el gobierno de Chihua
hua y la Secretaría de Hacienda se originó
por el congelamiento de unapartidaextraor
dinaria de ayuda frente al estrago financiero
heredado El cable se cortó cuando la enti
dad denunció un desvió de recursos estata
les hacia el PRI

Aunque la nuevaLey de Disciplina Finan
ciera prevé alertas tempranas de Hacienda
sobre entidades que bordean el sobrendeu

damiento el pozo se tapo despues del runo
ahogado

Más aún el ordenamiento no tiene ten
táculos para revisar los débitos que se ocul
tan en fideicomisos como ocurrió en el go
bierno de Rafael Moreno Valle en Puebla al
heredar deudas por 47 mil 131 millones de
pesos con la novedad de que se reportaron
sólo 6 mil 608 millones

Durante el gobierno foxista la Secretaría
de Desarrollo Social intentó hurgar sobre las
partidas ejercidas en el renglón durante el
gobierno de José Murat en Oaxaca topán
dose con una disposición al vapor del Con
greso local que impedía la auscultación

La paradoja del caso frente a los reclamos

de soberanía local es que la Federación pro
vee 90 de los ingresos en el promedio de
las entidades federativas

Y aunque la ley determina que cuando se
reparten partidas adicionales es decir no
presupuéstales se debe destinar una parte
para amortizar deuda El problema es que
éstas nosiempreapuntanalasentidades con
mayor deuda

El año pasado por ejemplo la Secretaría
de Hacienda le entregó a las entidades fe
derativas 29 mil 556 millones adicionales a
sus participaciones por más que imperó el
criterio político

Así el Estado de México se llevó la mayor
rebanada del pastel con 8 mil 765 millones
seguida de Jalisco con 4 mil 444 por más
que a la Ciudad de México le tocaron 5 mil
230

Las dos primeras entidades tienen gobier
no priístas

Piso parejo Gobierno para todos sin dis
tinción
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Balance general En el insólito de la tem
porada pese a haber sido declarada en
quiebra la empresa Oceanografía podría
volver a operar El milagro lo logró un con
venio planteado a solicitud del presidente
de la firma contratista de Peínex Amado
Yáñez que recibió el visto bueno de 50 9
de los acreedores

Este los obliga a aceptar una quita de
96 de sus facturas pendientes

La deuda total de la firma acusada de frau
de por Banamex alcanza 12 mil millones de
pesos

La empresa de lograr Yáñez apoyo finan
ciero operaríaconl5de los 52barcos conque
llegó a ser contratista estelar de Pemex

De los700 empleados de la firma con sede
enCiudad del Carmen Campeche apenas le
queda una docena colocándose en la mesa
alrededor de 600 demandas laborales

La paradoja del caso es que Banamex
nunca logro acreditar ante el juez del Con
curso Mercantil Felipe Consuelo Soto el
fraude con operaciones de factoraje de que
acusó a la firma

Segúnello sehabíanfalsificadofacturasde
Pemex que sin embargo fueron cobradas
Bansefígate La gran pregunta es bajo qué
criterio se le dio al Banco del Ahorro Nacio
nal y Servicios Financieros Bansefi un con
trato para dispersar vía tarjetas de débito
apoyos para damnificados del temblor del
siete de septiembre en Chiapas y Oaxaca sin
tener la experiencia necesaria

La intermediaria no tenia forma de pro
teger a los usuarios frente a posibles falsi
ficaciones de los plásticos ni de emitir aler
tas frente a usos distintos al objeto de la re
construcción de viviendas

De acuerdo con una segunda investiga
ción de Mexicanos Contra la Corrupción y la
Impunidad se hicieron compras que debían
haberse bloqueado en tiendas de autoservi
cio pizzerías y venta de celulares ubicadas
en Veracruz Jalisco y Quintana Roo con tar

jetas hackeadas
Originalmente el organismo habíadenun

ciado el inaudito de plásticos para el mismo
beneficiario repetidos hasta 34 veces

Los recursosloshabíadepositado el Fondo
de Desastres Naturales en el banco encabe
zado por Virgilio Andrade quien se empe
cinó enel usode tarjetas de débito para ban
carizar a los damnificados

Insiste Mota Engil Declarada desierta
una licitación convocada para la construc
ción del Centro de Transporte Terrestre
del nuevo Aeropuerto Internacional de
México como se le rebautizó la exposi
ción de motivos habla de que los partici
pantes habían pretendido montos por en
cima del presupuesto aprobado

El caso es que la firma portuguesa Mo
ta Engil se inconformó alegando que su
oferta sí estaba en el parámetro

Colocado un recurso de inconformidad
ante la Secretaría de la Función Pública ésta
le exigió a la convocante clarificar cuál era el
tope con la novedad de que Mota Engil te
nía razón

El parámetro planteado por el Grupo Ae
roportuario de la Ciudad de México era de 8
mil 974 millones de pesos sin considerar el
IVA Y aunque la firma portuguesa plantea
ba 9 mil 517 el monto incluía el tributo

Apoyo de Afores Durante el año pasado
llegó aun billón 66 mil 715 millones de pesos
el monto de financiamiento para proyectos
productivos emanado de los ahorros de los
trabajadores inscritos al Sistema Nacional
para el Retiro

Solamente ese año el salto fue de 162 mil
752 millones

El alcance oscila desde instrumentos
estructurados como Certificados de Ca
pital de Desarrollo CKD s o Certificados
en Proyectos de Inversión CERPI s has
ta las llamadas Fibras para adquisición de
inmuebles En total la participación al
canza a 13 de ellas

albertobarrancochavarriaO gmail com
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Tienen casi la misma edad Estudia
ron juntos en el ITAM Son grandes
amigos y aliados Hoy cada quien

desde su trinchera tiene relación con el es
cándalo del presunto fraude en tarjetas de
apoyo a los damnificados de los terremotos
de septiembre

La historia de Virgilio Andrade es una
muy peculiar se hizo famoso cuando en
agosto de 2015 después de seis meses depes
quisas la Secretaría de la Función Pública
entonces a su cargo exoneró al presidente
EnriquePeñaNietoyalotrorasecretario de
Hacienda LuisVldegaray de los presuntos
conflictos de interés con Grupo Higa el con
tratista del gobierno detrás de dos de las re
sidencias más famosas de México la Casa
Blanca y la Casa de Malinalco

Casi un año después en julio de 2016
renunció en la víspera de la promulgación
del nuevo Sistema Nacional Anticorrup
ción Su cargo fue ocupado por Arely Gó
mez quien se mantiene como la titular de
dicha dependencia

Sin embargo poco tardó el gobierno fede
ral en rescatarlo En enero de 2017 su amigo
el entonces secretario de Hacienda José
Antonio Meade lo nombró director del
Banco del Ahorro Nacional y Servicios Fi
nancieros Bansefi

La lectura del nombramiento de Andrade
fue que se trató de un reconocimiento del
presidente Enrique Peña Nieto y de Luis Vi
degaray de quien también fue amigo ycom
pañero de tertulias en el ITAM Videgaray
por cierto se llevó a la antecesora de Andra
de en Bansefi María Fernanda Casanue
va quien se integró a la Secretaría de Re
laciones Exteriores como Oficial Mayor

Escribí en su momento que el regreso de
VirgilioAndrade a la arenapúblicaera por
decir lo menos un desatino de la adminis
tración de Enrique PeñaNieto no sólo por
el timing pues por aquellos días de enero de
2017 el Presidente enfrentaba una crisis de
popularidadyde credibilidadpor el llamado

gasolinazo sino porque al rescatarlo y po
nerlo en una institución con un perfil de
Tranca social su accionar sería altamente
escudriñado

Y la bomba estalló hace unos días cuando
los periodistas de Mexicanos Contra la Co
rrupción y la Impunidad detectaron que al
gunos de los beneficiarios del Fondo de De
sastres Naturales Fonden implementado
para apoyar a los damnificados de los sismos
del 7 y 19 de septiembre no habían recibido
ni unasola tarjeta lo cual presume un fraude
millonario Su titular Virgilio Andrade sin
embargo ha salido a los medios a negarlo

Un actor importante en la investigación
fue la Comisión Nacional Bancaria y de Va
lores CNBV la cual tras denuncias de dam
nificados que no habían recibido las tarjetas
conlas ayudas inició amedianos denoviem
bre de 2017una investigación aBansefi prin
cipalmente enfocada en Oaxaca y Chiapas

La CNBV expuso que Bansefi fondeó 4 mil
574 tarjetas de débito para mil 495 benefi
ciarios es decir tres mil 79 plásticos de más
En las tarjetas se depositaron 68 8 millones
de pesos cuando debieron haber sido entre
22 4 y 374 millones según los dos tipos de
apoyoqueestableció la institución acargo de
Andrade 15 mil y 25 mil pesos de acuerdo
con el tipo de afectación

En ese entonces la CNBV era aún enca
bezada por un amigo de Virgilio Andrade y
de José Antonio Meade Jaime González

Aguadé El 17 de diciembre quien fuera ti
tular del regulador y supervisor de las en
tidades integrantes del sistema financiero
mexicano durante cinco años consecutivos
renunció para unirse a la campaña de su en
trañable amigo Pepe Meade

Esquinas ciegas del destino pero la inves
tigación que inició GonzálezAguadé en con
tra de Bansefi hoy tiene bajo fuego no sólo
a su titular Virgilio Andrade sino a su jefe
el candidato del PRI PVEM Nueva Alianza
José Antonio Meade a quien le han alean
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zado las pedradas no solo por su relación con
Andrade sino porque él lo designó director
general del banco

Posdata Donde sí están muymolestos es en
Los Pinos De por sí el presidente PeñaNieto
considera que su gabinete no logró sacarle
todo el provecho posible a las acciones del
gobierno frente a esta coyuntura y ahora le
sobreviene un escándalo Otro más

Volaris inversión y NAIM Volaris anun
ció que invertirá 9 mil 300 millones de dó
lares en la adquisición de 80 aviones Airbus
loscuales serán entregados entre2022y2026
Se tratadelsegundoanuncio más importante
en cuanto a adquisición de flota en la historia
de la aviación mexicana según presumió su

director general Enrique Beltranena
La noticia puso eufóricos a los inversionis

tas quienes llevaron la acción de Volaris a
16 42 pesos al cierre de la jornada de ayer un
aumento de 5 87

En el evento el secretario de Comunica
ciones yTransportes Gerardo Ruiz Espar
za aprovechó para reafirmar que la infraes
tructura aeroportuaria léase el Nuevo Ae
ropuerto Internacional de México es nece
saria para la expansión de las aerolíneas na
cionales y la apertura de nuevas rutas

La flota de las aerolíneas dijo es de 344
aviones la más grande de la historia de la
aeronáutica mexicana

Twitter MarioMal

Correo mario maldonado padilla gmail com

 CP.  2018.01.17



Pág: 7

México SA
I Logros y vista nublada I EPN caballo a mitad del río

i Meade promesas piadosas
Carlos Fernández Vega

Resulta que el orden de los factores
sí altera el producto y ayer el in
quilino de Los Pinos dio cuenta de
ello no vaya a ser que por deci

siones que los mexicanos tomemos con la
vista nublada por el enojo pasemos de
éste a la angustia y a la preocupación
En realidad tanto prometió e incumplió
el personaje referido que a lo largo de su
sexenio los mexicanos transitaron de la
preocupación a la angustia y de ésta al
enojo no al revés y no precisamente por
la vista nublada de los habitantes de

esta República de discursos sino por la
ostentosa falta de resultados del gobierno
peñanietista el constante deterioro de la
economía familiar el sostenido avance de
la violencia y la inseguridad y la crecien
te corrupción e impunidad en el país en
tre tantas otras gracias

El quid del discurso de Peña Nieto pro
nunciado ante empresarios de la aviación
comercial fue el siguiente Lo que pa
reciera un enojo extendido de algunos no
debe nublar la vista de los avances y de
sarrollos que se han tenido en el país No
vaya a ser que por decisiones que los me
xicanos tomemos con la vista nublada
por el enojo pasemos de éste a la angus
tia y a la preocupación Hay que mantener
al país en un rumbo de crecimiento y de
sarrollo Tal parece que hay un enojo so
cial extendido y que a veces por esa cau
sa se aprecian poco los avances que
vamos teniendo como nación

Fue una suerte de relanzamiento de otra

de sus frases mágicas ya sé que no aplau
den pero en esta ocasión incluyó factores
socio oftalmológicos por llamarles así

Es decir el enojo extendido no es pro
ducto del ostentoso deterioro del nivel de

bienestar de los mexicanos ni de la corrup
ción y la impunidad sino de su vista nu
blada Un hallazgo histórico sin duda
En este mismo tenor cómo olvidar otra
frase mágica del inquilino de Los Pinos
aquella que pronunció en agosto de 2015
cuando la moneda nacional se depreciaba
velozmente frente al billete verde En

aquella ocasión Peña Nieto sentenció que
los mexicanos a veces asocian mucho

que el tipo de cambio se mueva con que
estamos mal la verdad así como eviden

temente esto genera cierto escozor entre
la gente también es positivo
Tal vez por tener la vista nublada nadie
vio lo positivo pues por aquellos aye
res el dólar se vendía en 16 70 pesos
frente a 13 unidades en el arranque sexe

nal y menos de casi dos años y medio
después de aquella frase mágica pues a
estas alturas el billete verde se vende a

19 50 destrozados pesitos de tal suerte que
entre una fecha y otra el escozor entre la
gente aumentó 17 por ciento y de 50 por
ciento si se consideran los cinco años de

estancia peñanietista en Los Pinos léase la
volatilidad pasajera de Luis Videgaray

José Antonio Meade y Agustín Carstens
El tono del discurso de Peña Nieto se es

cucha desesperado ante lo que se vislum
bra como la gran derrota de su candidato
a la Presidencia de la República y en mu
cho se parece al de Vicente Fox cuando
en marzo de 2006 en pleno proceso elec
toral exigió México no debe volver
atrás no se debe cambiar de caballo a la
mitad del río Y el jamelgo que lo relevó
en la residencia oficial no sólo fue un so

nado fracaso sino el verdadero peligro
para el país

En el último año de su gobierno por lla
marlo así Vicente Fox presumía cuantio
sos cuan inexistentes logros de su admi
nistración suficientes aseguraba para
convencer a los mexicanos en aquello de
no cambiar de caballo a la mitad del río

Pues bien en su último año en Los Pinos
Peña Nieto va por la misma ruta pues a
los mexicanos exige reconocer los avan
ces y desarrollos que se han tenido en el
país al tiempo que les demanda mante
ner el rumbo de crecimiento y desarro
llo o lo que es lo mismo no cambiar de
caballo a la mitad del río

Lo primero que llama la atención es la
referencia que el inquilino de Los Pinos
hace en torno de los avances y desarro
llos que se han tenido en el país Cómo
estará la cosa que por ejemplo en mate
ria económica el sexenio foxista fue me

jor que el de EPN pues en el primero la
tasa de crecimiento anual promedio fue
de 2 3 por ciento mientras en el actual a
duras penas llegará a 2 por ciento con ga
nas de que sea menor Y en el caso del
caballo sucesor Felipe Calderón no

pasó de 1 9 por ciento
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En qué se ha avanzado y cuáles han
sido los desarrollos Clara y destacada
mente en inseguridad violencia corrup
ción e impunidad entre otros Entonces
en serio los mexicanos con todo y vis

ta nublada atenderán la exigencia peña
nietista de mantener el rumbo

Y por la misma ruta transita el precandi
dato priísta que no es priísta quien se
aventó varios trompos a la uña Por ejem
plo Meade promete que de llegar a Los
Pinos los niños que nazcan durante la
próxima administración federal no sufri
rán pobreza extrema para lo cual ofreció
emprender acciones en aras de garantizar

alimentación salud y vivienda de los
mexicanos Además dijo el tricolor que
no es tricolor trabajaré para que niñas y
niños de entre tres y 15 años estén en la
escuela algo que por lo demás desde

hace un rato garantiza la Constitución y
se comprometió a hacer más eficientes
los programas y planes sociales

Por si fuera poco Meade afirmó que
para garantizar los programas sociales y

alimentarios se elaborará un padrón único
de beneficiarios donde haya transparen
cia Y destacó la necesidad de trabajar
en conjunto para la plena inclusión social
de las poblaciones originarias al respetar
y engrandecer la cultura de todo el país

Qué bien pero qué no fue el titular de
la Secretaría de Desarrollo Social en la
administración de Peña Nieto Entonces
por qué no hizo más eficientes los pro

gramas y por qué desde entonces no ga
rantizó que los recién nacidos no sufrieran
pobreza extrema Simple porque es infini

tamente más fácil prometerlo que hacerlo y
en esto los candidatos al hueso mayor de to
dos los partidos son especialistas

En fin se animan a cambiar de caballo
a la mitad del río

Las rebanadas del pastel

El chiste se cuenta solo el problema
central del país es la impunidad por lo
que urge avanzar en la implementación
del Sistema Nacional Anticorrupción ge
neremos las condiciones para que avance
mos en lo que hoy está lastimando al
país Se nos reclama el ver que hay de
lincuentes y actos de corrupción que no
enfrentan consecuencias y los elementos
para implementarlos ahí están candida
to tricolor que estuvo en el gobierno y no
dijo ni hizo nada al respecto
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Dinero
I Virgilio niega fraude en ayuda a damnificados
I Tarifazo en el servicio aéreo

I Los médicos deberán aceptar pago con tarjeta
Enrique Galván Ochoa

Bansefi niega categóricamente la exis
tencia de fraude o desvío de recursos
de las taijetas de débito Fonden cuyo
objetivo es apoyar a los damnificados

de los sismos de septiembre dice su director
Virgilio Andrade Es un inocente tampoco en
contró ninguna irregularidad en el expediente
de la Casa Blanca presidencial cuando fungía
como secretario de la Función Pública Sin
embargo su versión choca con la investigación
realizada por la Comisión Nacional Bancaria y
de Valores a la cual tuvo acceso la agrupación
Mexicanos contra la Corrupción La cuestión
es que las taijetas fueron utilizadas antes de
que fueran entregadas a los damnificados La
investigación realizada por la comisión revela
según la agrupación civil que 258 damnifica
dos habían denunciado que las taijetas entrega
das por Bansefi registraban caicos que ellos no
reconocían La CNBV confirmó que 96 5 por
ciento de esas taijetas sí fueron hackeadas y
se extrajeron fondos de manera ilegal agrega
Virgilio Andrade sin embargo no tiene por qué
preocuparse Está muy bien blindado

Tarifazo aéreo
Desde hace 35 años las tarifas aéreas no
subían tanto como en este cieiTe de 2017 El
pasado diciembre el precio de los boletos
de avión se disparó hasta 22 7 por ciento en
relación con noviembre de acuerdo con infor
mación del Instituto Nacional de Estadística
y Geografía Estacionalmente las tarifas de
transporte aéreo se incrementan en el último
mes de cada año dada la temporada vaca
cional pero esta vez fue algo extraordinario
Pues sí temporada alta dólar alto y súmenle
el precio de la turbosina El dólar se llegó a
vender en 20 15 pesos en ventanillas bancarias
el 26 de diciembre pasado el precio más alto
desde principios de marzo de 2017 En tanto
la turbosina subió a 11 64 pesos por litro
en el Aeropuerto Internacional de la Ciudad
de México AICM en noviembre de 2017
Comienza a extenderse la versión de que la
renuncia de Agustín Carstens en el Banco de
México se debió a desacuerdos con el manejo
de la economía del gobierno de Peña Nieto
El banco es el encargado de mantener estables
los precios pero le faltaba apoyo a Carstens
En embrión

En qué momento algunos diputados son
invadidos por el virus de la corrupción Po
siblemente desde que están en embrión Vean
esto el Instituto Nacional Electoral informó
esta semana que 28 de los 65 aspirantes que
recaudaron las firmas necesarias para ser
candidatos independientes a una diputación
federal presentaron irregularidades como la
simulación de 98 mil credenciales Uno de los
requisitos fue que los aspirantes reunieran el
apoyo de dos por ciento de la lista nominal de
sus respectivos distritos El plazo de 60 días
finalizó y una vez que la autoridad electoral
analizó una muestra representativa de cada

uno de ellos descubrió las inconsistencias
simulación de credencial de elector empleo
de fotocopias de credencial y apoyo en lista
nominal con credenciales no válidas El se
cretario ejecutivo del INE Edmundo Jacobo
Molina informó que otorgará derecho de
audiencia a los 28 aspirantes que presentaron
las irregularidades antes de turnar el caso a la
Comisión de Prerrogativas y Partidos Políticos
y finalmente al Consejo General del INE
Médicos
Antes de dar una cita la recepcionista del
médico suele preguntar al futuro paciente
cómo va a pagar En número importante

sólo acepta efectivo Es un ardid fácil para
evadir impuestos La Suprema Corte de Jus
ticia de la Nación determinó que los médicos
deberán aceptar pago con tarjeta de crédito
no sólo con efectivo con base en el artículo
151 de la Ley del Impuesto sobre la Renta
ISR El tribunal matizó su fallo médicos

dentistas sicólogos y nutriólogos pueden
cobrar en efectivo pero deben contar con
terminal bancaria y aceptar pagos mediante
transferencias o cheques y en todo caso
emitir factura por sus servicios

Ombudsman social
Asunto las tarjetas de Bansefi
Por encima de las evidencias de la clonación
de tarjetas de ayuda a damnificados todavía
sale Bansefi a decir que a lo mejor en algunos
casos podría haber habido error por la prisa de
ayudar Jamás desviación de recursos Yo creo
que lamentablemente aunque se cuente con
todo un arsenal de pruebas las cuales no dejen
espacio alguno para la duda en este sexenio de
la desfachatez y el descaro no pasa nada

 CP.  2018.01.17



Pág: 10

Ramón Jiménez vía Facebook

R El ahora banquero Virgilio Andrade no
mintió del todo Sí había prisa de ayudar
pero omitió decir a quién

y Twiteratti
Ir al supermercado y comparar los precios
de 2018 con los del año pasado es el método
empírico más realista y directo que tiene la
clase media en México para comprobar la
situación real de la economía mexicana

Salvador San Vicente SSVphotographer

Comienza 2018 con alzas a los precios de la
gasolina y el gas LP Viva la reforma ener
gética y el PactoPorMexico de Anaya los
Chuchos y el PRI

dimaszonosa

Por esa alianza con Anaya se quedaron los
Chuchos con un cascarón de PRD La alianza
ni siquiera es con el PAN ellos también se
están yendo a otros partidos
Myst victorhy

galvanochoa gmail com Regístrate en el foro http www dinero tv mexico index php
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Plan de vuelo
Entre los planes de creci
miento del Grupo Aeropor
tuario del Pacífico destaca uria
inversión por mil 800 millones
de pesos que destinará a me
jorar su infraestructura con
la que espera elevar entre 7
y 9 por ciento el número de
pasajeros en las 12 terminales
que opera La empresa que
dirige Fernando Bosque
prevé aumentar sus ingresos
de 12 a 14 por ciento este año

Otro reclamo
Radio Centro de Francisco
Aguirre está a punto de
enfrentar otro litigio Se sabe
que la Sociedad de Autores y
Compositores de México que
preside el maestro Armando
Manzanero prepara acciones
legales para recuperar las
deudas que el grupo tiene con
el gremio por el usufructo de
la música que transmite en sus
emisoras ya son varios años
de atraso y una cifra millona
ria que no se olvida tan fácil

Colocación
Un éxito fue la colocación de
un bono internacional de 300
millones de dólares de la firma
financiera Alphacredit que lle

van Augusto Alvarez y José
Luis Orozco recursos para el
refinanciamiento de deuda
al crecimiento del portafolio

concentrado en créditos
al consumo vía descuento
por nómina a empleados
gubernamentales en México y
Colombia y al financiamiento
a pequeñas y medianas em
presas a través de servicios de
factoraje y arrendamiento

Gran venta
Mark Schneider quien asu
mió la presidencia del grupo
alimentario suizo Nestlé en
enero de 2017 hizo su prime
ra gran venta del negocio de
golosinas en Estados Unidos
a la italiana Ferrero La ope
ración por 2 mil 800 millones
de dólares representa un
pequeño paso rumbo a la
implementación de productos
más saludables

ti Fe de error
Por un lamentable error en
la edición de ayer en este es
pacio se asentó que Germán
Ahumada era el director
general de Corporación
Geo quien en realidad está
al frente de Consorcio Ara
Ofrecemos disculpas a ambas
desarrolladoras de vivienda
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Bienvenida la incertidumbre electoral

con Inversionistas de Grupo Financiero Banorte
Sus pronósticos para 2018 han sido de los más

optimistas dentro del club de analistas econó
micos un crecimiento del PIB de 2 5 por ciento
y una inflación que pasará de 6 77 por ciento
con el que terminamos en 2017 a 4 5 por ciento

Este año la inflación va a caer muy rápido en
la primera quincena de enero es probable que
ya haya caído a 5 6 por ciento y de ahí cuesta
abajo hasta los 4 5 o 4 3 por ciento dice Casillas

De los dos grandes temas que marcarán la
agenda de negocios este año como son la rene
gociación del TLC y las elecciones presidenciales
tampoco cree que sean un factor de riesgo

Esta incertidumbre democrática es bienvenida
porque no queremos regresar a los años donde
ya sabíamos quién iba a quedar Estamos en un
momento de incertidumbre bienvenida y abunda
lo bueno es que contamos en México con un

mecanismo de absorción de esa incertidumbre
que es el tipo de cambio que a veces no nos
guste que se deprecie pero no necesariamente
siempre se convierte en inflación entonces esa
es una maravilla

Casillas que lleva más de cinco años como
jefe de economistas del segundo grupo finan
ciero más grande de México considera que
las elecciones presidenciales no han generado

inquietud entre los grandes tenedores de deuda
soberana a escala internacional ni le ha quitado el
sex appeal a nuestra economía como una de las
más atractivas de entre los países emergentes

Pero fronteras adentro no son pocos los em
presarios que empiezan a ver los escenarios que
podrían presentarse ante el triunfo de cualquiera
de los candidatos más fuertes a Los Pinos Cuánto
influirá quién gane la Presidencia en la dinámica
de la economía nacional Parece que el resultado
tampoco será un golpe de timón radical

Gane quien gane va a enfrentar las restric
ciones institucionales que ha puesto el país El
andamiaje institucional que se ha conformado
en los últimos 30 años lo obligará a jugar en
un campo restringido explica Casillas

Y haciendo un paralelo con otros proce
sos electores en sexenios anteriores hasta
se podrían vaticinar algunos movimientos
financieros previos unos meses antes po
siblemente a partir de abril Los escenarios
esperados serán una oscilación de hasta 2
pesos más en la cotización de la moneda
una caída en la Bolsa pero que no sería
catastrófica antes de las elecciones de 2012
fue de 6 por ciento y algún ajuste de medio
punto porcentual en tasas

Tampoco se espera un cambio en las re
formas porque eso implica conseguir 2 3 de
ambas cámaras y la mitad de los congresos
locales para cambiar la Constitución y eso
no es sencillo concluye
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Doble aumento

a la TUA para
financiar el NAIM

Nuevo Aeropuerto Internacional de México NAIM ya que
los bonos que se emiten tienen como fuente de pago laTUA

1 primer aumento a la TUA internacional delÁICM que
antro en vigor el P de enero fue de 3 5 al pasar de 34 78 a
36 dolares pero posteriormente el pasado 29 de diciem
bre la SHCP publicó en el Diario Oficial el 2 aumento que
entrará en vigor el próximo viernes y Ja TUA internacional
se incrementó a 44 dólares La TUA es pagada por los pasa
jeros ya que se incluye en la tarifa total del boleto y hay que
añadir además el IVA por lo que en realidad se eleva a 51
dolares y es la más elevada en América Latina

En Panamá la TUA es de 40 dólares en Bogotá de 38
en Lima cíe 30 74 y en Santiago de Chile de 30 dólares
por lo que son más competitivos sus aeropuertos que el de
la Ciudad de México que además está saturado

Por fonuna la TUA en vuelos nacionales no estuvo suje
to a este doble incremento por lo que se mantendrá todo
el año con un incremento de 3 7 en 23 2 dólares

A diferencia del AICM que dirige Alexandro Argudín
el Grupo Aeroportuario del Pacífico GAP ofreció un des
cuento general en la TUA internacional de 17 5 que estará
en vigor hasta el 31 de marzo con una TUA de 22 72 dóla
res mientras que en el caso de ASUR la TIJA internacional
subió 2 5 a 2 121 dólares y OMA tiene la 2a TIJA más cara
de 40 26 dólares

Y SI CANA SHEINBAUM EN LA CDMX
Ante las amenazas de
Andrés Manuel López
Obrador de dar mar
cha atrás al nuevo ae
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ropuerio si gana las
elecciones y construir
dos nuevas pisias en
el aeropuerto cié Sania
Lucía el Grupo Aero
portuario cíe la Ciudad
de México que dirige
Federico Paliño y la
SCI han metido el ace
lerador a fondo para
avanzar o más posible
en la construcción del
NAÍ M el resto de año

Pero no es López
Obrador la única ame

naza para el NAiM porque si ClaudiaSheinbaum candi
data de Morena llega a ganar la gubernalura de la Ciudad
de México no podría dar marcha atrás al nuevo aeropuer
to pero sí obstaculizar la construcción de vialidades que
son indispensables para e acceso

VOLARiS INVIERTE 9 300 MDD
EN 80 AIRBUS
Enrique Beitranena director general de Volaris anunció
lo que en efecto es la mayor inversión de una aerolínea la
adquisición de 80 aviones Airburs de los cuales 46 son
A32üneo y los 34 restantes son A321neo por un monto
de nueve mil 300 millones de dólares Es también el ma
yor pedí do de aviones realizado por una aerolínea mexica
na ya que a los 80 anunciados ayer hay que añadir los 34
A420neo y 6 A32ineo que recibirá Volaris entre este año y
2021 sumando un gran total de 120 nuevas aeronaves que
cubrirán rutas nacionales e internacionales tanto a Esta
dos Unidos como a Ceniroamérica a través de Volaris Cos
ta Rica una aerolínea de bajo costo que inició operaciones
en noviembre de 201S

Los nuevos Airbus tienen entre otras ventajas una re
ducción de 18 en el uso de combustible y en reducción de
la huella ambiental Además Volaris anunció un convenio
de código compartido con Frontier Airlines que es también
una aerolínea de bajo costo y desde luego la apuesta es a
un mayor crecimiento del mercado aéreo bilateral

M DE NEGE ÁNIMO DE TUITEROS
Soperactivo Julio Santaella presidente del inegi pues ayer
dio a conocer nuevos proyectos y herramientas que están
desarrollando en esie 201 8 entre ellas la que presentó
ayer para medir el ánimo de los fusteros en México Un pro
yecto en verdad Importante que es la primera incursión
de btg clac del Inegi buscando vincular fuentes no tradi
cionales de información con información de estadística y
geográfica Aplicaron técnicas de aprendizaje de máquina
para i merpretarla emotividad de ios mensajes de los tuite
res mexicanos Es una herramienta única a nivel mundial y
sus resultados se pueden consultar con frecuencia diaria o
anual a nivel nacional y poi entidad federativa
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Sí efectivamente los directivos de

OHL Concesiones hoy propie
dad del fondo de inversión aus

traliano IFM ofertaron al Jefe de
Gobierno Miguel Ángel Mancera 6 mil
millones de pesos por concesionar el Se
gundo Piso San Antonio San Jerónimo
como divulgó en un video de campaña
Andrés Manuel López Obrador pero
no conun fin avieso truculentoy corrup
to como señala elprecandidato presiden
cial de Morena sino para que ese dinero
se canalizara a sistemas de transporte pú
blicoyresolver elproblema de movilidad
enuna vialidad saturadas

Y es que no es un secreto que en el tramo del se
gundo piso Autopista Urbana Norte Cuatro Caminos a
San Antonio operado por OHL Concesiones dirigida
por Sergio Hidalgo se forman filas de autos de 4 ki
lómetros de largo en horas que buscan llegar al tramo
gratuito que construyó el tabasqueño cuando gobernó
la CDMX Un problema similar se topan los automovi
listas que viaja en la Autopista Urbana Sur concesio
nada a Ideal de Carlos Slim y que tras seguir el tramo
gratuito deben hacer fila enorme en San Antonio para

entrar a la Autopista Urbana Norte No es un secreto
que por ello muchas veces es más rápido circular por la
parte baja que por el tramo elevado Los 6 mil millones
ofrecidos por OHL Concesiones que en un concurso
abierto un competidor podría ofrecer más cubrirían
el déficit que dejó a la CDMX la Línea 12 del Metro la
que mandó a construir Marcelo Ebrard o servir como
garantía para financiar una línea nueva y reducir el uso
de automóviles particulares y quien lo use para llegar
rápido a su destino que pague

V Lentium II los viejos hábitos Por cierto si
alguien cree que Edmundo Garrido se discul

l pará con el actor Axel Arenas que fue acu
sado de asesinato y luego exculpado que tome una
silla y espere pues el procurador va lento en esos
temas Como ejemplo la recomendación CDHDF 122
GAM 08 D5143 de la comisión a cargo de Nashieli Ra
mírez señala que la PGJCDMX debe disculparse con
tres jóvenes comerciantes acusados de secuestro ex
prés a quienes detuvo ilegalmente en 2008 tortura
dos y acusados con falsos testigos para encarcelarlos
Fueron absueltos por el Juzgado XXV por falsedad de
pruebas Pero de la disculpa pública ni sus luces

V i Mujeres en el timón Ayer se presentó el ca
pítulo México de Women Corporate Directors

X que aquí encabezan Magdalena Carral y Karen
Mauch que busca promover la incorporación de mu
jeres en los consejos de administración de las empre
sas del país ya que su visión y sensibilidad hace gran
des aportes al desarrollo humano de las economías
Enhorabuena

Twitter ramfloresarellano
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TEMEN MAYOR CONCENTRACION
EN CASAS DE BOLSA POR BIVA
ESPERAN ACCIONES DE SHCP
YAMIB REALIZA ESTUDIO

Pronto revisión de amparo en SCJN contra venta de
ingenios de FEESA por SAE PH nuevo GYM en Santa Fe
y cuestionan subasta y a son Kuri en AMPI y estrategia

UECO DE UN proceso de
trámites que se prolongó
por más de cuatro años en
agosto del 2017 finalmente
la SHCP oficializó el aval

para que opere en nuestro
país una segunda bolsa de valores

El gobierno de Enrique Peña Nieto
estimó conveniente abrir un flanco de

competencia a la BMV que dirige José
Oriol Bosch puesto que con ello se apuesta
a acrecentar la actividad bursátil en el
contexto de la reforma financiera

Para muchos expertos la simple salida
de BIVA que empuja CENCOR de Santiago
Urquiza Luna Parra no será suficiente para
que nuestro mercado de valores crezca y
con ello se sitúe al menos en concordancia
con el tamaño de nuestra economía

El valor de capitalización de la bolsa es
acotado incluso frente al que tienen otros

países emergentes como Brasil Corea
Hong Kong Taiwán Hay muy pocos
inversionistas y un número
acotado de casas de bolsa

A estas alturas y más allá de
las discusiones digamos que
todo el mercado se prepara
para recibir a BIVA

Hay el compromiso de
CENCOR para que la nueva
alternativa se haga realidad
en marzo aunque la ejecución
de las mejores prácticas
se planteó para junio que
es el momento cuando los

intermediarios operarán ya frente a dos
pantallas la de la BMV y ahora la de BIVA

Se conoce que hasta el momento
sólo 16 casas de bolsa de las 30 que hoy
operan ya concluyeron el proceso para
conectarse Otras lo harán en febrero con

 CP.  2018.01.17



Pág: 17

una enorme presión si en efecto BIVA
pretende iniciar antes de que concluya el
primer trimestre

El año pasado durante la convención
de la AMIB la
asociación del gremio
la subsecretaría de
Hacienda Vanessa

Rubio Alejandro Díaz
de León de BANXICO

y Jaime González
Aguadé ex titular de
la CNBV recibieron
comentarios con

respecto a los costos
que generará a las
casas de bolsa operar
simultáneamente con

la BMV y BIVA
Se da por un hecho que muchas

intermediarias sobre todo las pequeñas
y algunas medianas no podrán enfrentar
esa nueva circunstancia

Se abrió la figura de terciarizar para
que éstas descansen en las grandes y
medianas El problema es que quizá haya
una mayor concentración

Hoy unas 10 casas de bolsa
significaran más del 80 de
la operación cotidiana En ese
sentido se podría avanzar en
dirección contraria puesto
que para que el mercado
crezca lo que se necesitara es
que existan más promotores
en todo el país

Se espera que pronto la
autoridad o sea SHCP que
lleva José Antonio González
Anaya adopte ciertas acciones
que ayuden a promover la actividad
bursátil Deberá hacerlo junto con la CNBV
que hoy no obstante los desafíos está
acéfala Su ex titular se fue a la campaña
de José Antonio Meade

Le platico que la AMIB que preside José
Méndez Fabre ya inició la elaboración
de un estudio con el que pretende
determinar si el actual marco regulatorio
es competitivo para la intermediación

La intención es corroborar si las reglas
que imperan serán suficientes para
que efectivamente se logre un mayor
desarrollo del mercado accionario y evitar

la afectación de algunas de las piezas que
hoy participan especialmente al gremio
que realiza la intermediación

CON LA NOVEDAD de que este mes o
a más tardar en febrero la SCJN que
comanda Luis María Aguilar va a resolver
un amparo que interpuso el empresario
Enrique Molina Sobrino ex propietario de
CAZE contra la venta de los 9 ingenios
que manejaba FEESA a cargo de Carlos
Relio y que fueron vendidos el año pasado
por el SAE comandado por Héctor Orozco
El procedimiento se desprende del largo
litigio que ha mantenido el ex refresquero
de Pepsi Cola contra la expropiación
de sus ingenios durante el régimen de
Vicente Fox Hay que recordar que el SAE
vendió primero 4 ingenios y luego otros 5
que fueron adquiridos por Zucarmex de
Eduardo de la Vega Beta San Miguel de
José Pinto así como Promotora Industrial
Azucarera e Ingenio San Sebastián
Considérelo

RESULTA QUE EL Palacio de Hierro
de Alberto Bailléres prepara en sus
instalaciones de Santa Fe un gran
espacio para incorporarse al negocio
de acondicionamiento físico que está
tan de moda Según esto se pretende
que su GYM se convierta en referencia
por sus espacios equipo y servicios Se
aprovechará la remodelación de esas
instalaciones que se inició el año pasado
en el influyente centro comercial El
equipo que comanda el español Juan
Carlos Escribano realizó una subasta

privada para acceder al mejor proveedor
El ganador fue Central de Arquitectura
de Moisés Ison con gran experiencia
en ese quehacer Sin embargo hay
ruido Se acusa a este último de usar

información privilegiada para llegar con
la mejor propuesta en detrimento de otros
participantes En ese sentido su presencia
es cuestionada

EL PRÓXIMO 2 de febrero Alejandro Kuri
asumirá la presidencia de la Asociación
Mexicana de Profesionales Inmobiliarios
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AMPI en relevo de Beatriz Gamboa
Entre sus objetivos está el preparar
una estrategia para hacer frente a la
problemática de la inflación y el alza de
tasas Para ello sostendrá encuentros

con diversos actores ligados al gremio
La vivienda es determinante De hecho

ya se reunió con CONAVI que lleva Jorge
Wolpert Se espera que ese negocio crezca
al menos 4 este 2018 ritmo que se
estima se logró en 2017

ALBERTOAGUILAR DONDINERO MX

AGUILAR DD

A ESTAS
ALTURAS Y MÁS

ALLÁ DE LAS
DISCUSIONES

TODO EL

MERCADO SE

PREPARA PARA

RECIBIR A BIVA
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MEXICO BUSCARA CERRAR
7 U 8 CAPÍTULOS
EN MONTREAL

En el equipo negociador mexicano existe
un ánimo que internamente es descrito
como de cauteloso optimismo

ste domingo de manera informal dará
inicio la sexta ronda de negociación del
Tratado de Libre Comercio de América

del Norte en Montreal Canadá
Oficialmente la ronda iniciará a partir

del martes 23 pero es un hecho que ha
brá diálogo entre las partes a partir del

domingo La razón de este adelanto es que todo indica que
México ya detectó lo que podría describirse como un deseo
estadounidense para sí conservar el TLCAN

Con ello está creciendo la probabilidad de que Méxi
co ponga en la mesa la necesidad de cerrar siete u ocho
capítulos en distintas materias que se sumarían a los dos
previamente concluidos y que pondrían al acuerdo en ruta
efectiva aunque no garantizada de lograrse

Para México el personaje clave de la ronda de Montreal
será el subsecretario Juan Carlos Baker quien acordó con
el secretario Ildefonso Guajardo dar seguimiento puntual
a este episodio canadiense por la importancia que reviste

En el equipo negociador mexicano existe un ánimo que
internamente es descrito como de cauteloso optimismo

La Secretaría de Economía cuenta con información en

el sentido de que Donald Trump y su grupo cercano en la
Casa Blanca han llegado a un punto de comprensión de lo

crítico que resulta mantener este
acuerdo comercial sobre todo
porque México ha abierto varias
alternativas que de manera
instantánea nos permitirían
exportar diferentes productos
agroindustriales por ejemplo
a distintos rincones del planeta
en caso de una terminación

abrupta Sin embargo los
negociadores de la Secretaría
de Economía saben que la

LA VOLUNTAD
POLÍTICA

SERÁ CLAVE
EN ESTA SEXTA

RONDA DE

NEGOCIACIONES
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voluntad política será clave en esta sesión por lo que la
reunión Guajardo Freeland Lighthizer en Davos en
paralelo a la sesión técnica de Montreal deberá también
observarse con lupa

Otro tema que ha inyectado presión a la posición esta
dounidense es el acuerdo de México con Europa que está
quizá a seis u ocho semanas de concluirse y que abrirá un
abanico real de alternativas a los productos mexicanos
Asimismo la cuantificación de los costos políticos que
habría en los estados que votaron por Trump y el impacto
en el sector agrícola estadounidense de una finalización
irracional parecen haber llegado a los oídos adecuados
en la Casa Blanca

CITIGROUP MÉXICO
Citigroup tomó una provisión de 22 mil millones de dó
lares por la reforma fiscal en Estados Unidos según dijo
ayer en su reporte trimestral Sólo por una vez Y también
reiteró que México continúa representando 8 por ciento de
su portafolio crediticio global en el negocio de consumo
por arriba de todos sus otros mercados relevantes como
Corea Singapur o Hong Kong

El negocio que encabeza Ernesto Torres Cantú sigue
fuerte Asimismo en la unidad que atiende a clientes
institucionales México significó tres por ciento del global
debajo de Brasil pero arriba de China

MOTACARLOSlQO CMAIL COM

SOYCARLOSMOTA
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